

Terremoto no afectará a la economía de México: Moody's

JUAN CARLOS DE LASSE: Resulta que Moody's el día de ayer por la tarde descartó que el terremoto que impactó a México el pasado 7 de septiembre tenga afectaciones sobre el crecimiento de nuestro país.

Ya ves que recientemente varias calificadoras y entidades financieras han hecho evaluaciones acerca de cuáles son las afectaciones tanto para Estados Unidos como para México. Hay quien ha dicho que para Estados Unidos el paso de los huracanes y demás sí puede haber una cierta afectación para su economía. Recuerdo que hay una por ahí relevante que bajaba de 2.8 el crecimiento en el tercer trimestre a 2 por ciento solamente.

Para México resulta que Moody's al menos está estimando que no va a haber ninguna baja en el crecimiento económico de nuestro país. Resalta las cifras de que Oaxaca y Chiapas solamente representan el 3.3 por ciento del PIB del país, que son las zonas más afectadas.

Y lo más destacable de esto es que en comparación con el terremoto de 1985, ese causó una afectación de 2.4 por ciento al PIB de nuestro país obviamente por todo el desastre que se dio aquí en la capital. Sin embargo, a raíz de eso, vemos que actualmente no pasó lo mismo que en aquel entonces y no va a haber grandes afectaciones a la economía mexicana.

PASCAL BELTRAN DEL RIO: Muy bien. Eso lo dice Moody's.

JUAN CARLOS DE LASSE: Exactamente, eso es de acuerdo al análisis de Moody's.